

## 4年ぶり 菅平高原 カントリーフェスティバル

6月4日(日)

青空が広がり、初夏の風が心地よく吹く中、菅平高原カントリーフェスティバルが開催されました。

会場となったサニアパーク菅平では、恒例のステーキや高原レタスを頬張る人、菅平小中学校PTAによるバザーを楽しむ人、さまざまなステージイベント、魚つかみに夢中になる子どもたちなど、各所で来場者の笑顔が輝いていました。



## どこに飛ぶかわからない!? 意外性抜群! ワンバウンドふらば〜るバレー

6月17日(土)

ワンバウンドふらば〜るバレーは、柔らかいおむすび型のボールを使用するバレーボールに似たニュースポーツで、子どもから高齢者まで幅広く楽しむことができます。



この日は「第7回ワンバウンドふらば〜るバレーフェスティバル」が開催され、交流試合の他にもスポーツ推進委員とチームを組んでの体験が行われました。参加者は思いがけない方向に飛ぶボールに翻弄されながらも、お互いに声を掛け合い楽しんでいました。



## 信州ルネッサンス2023 野外フェスティバル

6月17日(土)

信州国際音楽村の開村36周年を記念して信州ルネッサンスが開催されました。交流・楽市マルシェではお菓子や雑貨などの販売があり、訪れた人たちを楽しませました。



パフォーマンスステージは野外ステージとホールでの発表に分かれており、今年度閉校する西内小学校の金管バンドをはじめ、地元小中学校や市民団体による演奏やダンスなどが披露されました。



## こまくらぐう 子檀倉宮

6月4日(日)

こまゆみね 子檀嶺神社は農耕の神様を、その奥宮である子檀倉宮は水の神様をお祀りし、小沢根「美しの国別荘地(標高1,452m)」の静寂な森の中に鎮座しています。毎年6月には白石余里、小沢根地区の氏子と地域の方による例祭が行われ、古くからのしきたりが受け継がれています。九輪草、梅蕙草、みずほしょう、水芭蕉などの花も見どころです。



市の人口 (令和5年6月1日現在)

人口: 152,984人 男: 75,084人 女: 77,900人 世帯数: 69,511世帯



編集・発行 上田市

〒386-8601 長野県上田市大手1-11-16

☎0268・22・4100 ☎0268・22・4131 ✉koho@city.ueda.nagano.jp

令和5(2023)年7月号(毎月16日発行)

マチイロ  
広報うえだ配信中



アプリを通じて、市のお知らせをスマートフォンやタブレットからご覧いただけます。